
Protokoll über die ordentliche jährliche Mitgliederversammlung
der „ Den Danske Skole e.V.“
am Samstag, 28.Juni 2014 in den EKP-Räumen der 
Thomas-Morus-Kirche, Heckenstallerstrasse 104, 81369 München

Beginn der Versammlung: 10:00 Uhr
Anwesende Mitglieder: 14 Mitglieder
 

1. Begrüssung
Die 1.Vorsitzende Sabine Jensen begrüsst die Mitglieder.

2. Tagesordnung
Sabine Jensen liest die Tagesordnung vor. Es gibt keine Einwände.

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Jahresversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. Gemäß der 
Satzung ist die Versammlung beschlussfähig. 

4. Finanzen
Henriette Byrgesen stellt den Jahresabschluss 2013/2014 sowie das 
Budget für 2014/2015 vor (siehe anbei). 

Auf Grund der positiven finanziellen Lage ist es nicht nötig den 
Vereinsbeitrag noch die Unterrichtsgebühr zu erhöhen. 
Diese bleiben wie folgt bestehen:

Jahresgebühr pro Familie Euro 65,-
Gebühr für Minigruppe Euro 50,- per Kind/Jahr 
Gebühr für Unterrichts Euro 250,- per Kind/Jahr 

Der Vorstand bittet nun um Erlaubnis, den Lehrern und Hilfslehrern bei 
Gelegenheit eine zusätzliche Vorbereitungsstunde sowie u.U. die 
Anwesenheitsstunden bei dem jährlich stattfindenden Workshop zu 
bezahlen. 

Der Vorstand bittet die Mitglieder nunmehr um Abstimmung, ob eine 
geheime oder öffentliche Abstimmung stattfinden soll.

Beschlussfassung: Es soll öffentlich per Hand abgestimmt werden.

Abstimmungsergebnis: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

5. Entlastung des Vorstands
Der Vorstand bittet um Entlastung welcher gestattet wird.



6. Rückblick Schuljahr 2013/2014
Auch in diesem Schuljahr waren stets zwischen 40-50 Kinder angemeldet.
Die Mini-/Legegruppe platzt aus allen Nähten. Dies wird sich im 
kommenden Jahr ändern. Erfreulicherweise sind auch die ganz grossen 
immernoch dabei. 
Auch dieses Jahr fand wieder unser jährliches Workshop statt, in dem 
über Unterrichtsstoff, Teilnahme der Kinder und die Einteilung der Klassen
im neuen Jahr gesprochen wird. 

Auch in diesem Jahr gab es immer wieder Reklamationen seitens der 
Comenius-Schule. Es ist uns aber sehr daran gelegen, in den 
Räumlichkeiten zu bleiben. 
 

7. Klasseneinteilung 2014/2015
Auf Grund der Anzahl der Kinder und ihres Alters werden wir im neuen 
Schuljahr eine Klasse mehr haben. Das Budget mit über Euro 5000,- 
dafür ist groß genug. 
Wir haben uns in unserem Workshop auf folgende Klasseneinteilung 
festgelegt:
 
Minigruppe = Lotte und Sophie-Amalie
0.-1.klasse = Maiken*   *die Klasseneinteilung ist vorbehaltlich Änderung
2.-3. = Sabine E. und Cheri 
4.-5. = Birgit 
6.- x  = Lone St.

Lone Johnsen verlässt uns leider als Lehrerin. Dafür kommen Maiken 
Bertelsen und Birgit Bazzar in alter Frische zurück.
Lone Stein's Klasse wird eine Art „Ungdomsklub“ werden, welches mehr 
projektorientiert arbeiten wird. (IT, foredrag, Ausflüge etc.)
Sabine versendet die neuen Unterrichtszeiten per mail/facebook.

8. Diverses
Vortrag
Im Oktober 2013 hatten wir Besuch von Jette Risom Gerhardt vom Kgl. 
Dänischen Konsulat. Sie erklärte den aktuellen Stand über die doppelte 
Staatsbürgerschaft vo dänischer Seite und die Mitglieder konnten viele 
Fragen stellen. 
Zukünftige Feste
Leider wird das Gebäude der Gemeinde Thomas-Morus in Sendling bald 
abgerissen. Somit benötigen wir eine neue Lokalität für unser Sankt Hans
Fest. Alles Mitglieder werden um Mithilfe bei der Suche für neue 
Räumlichkeiten gebeten. Zielsetzung ist es bis Weihnachten 2014 eine 
Lösung gefunden zu haben.
Zusammenarbeit mit Comenius-Schule
In Zukunft wird der Vorstand der Comenius-Schule zu unseren Festen 
eingeladen. 



9. Neuwahl des Vorstands
Es muss ein neuer Vorstand gewählt werden.
Pernille Klammt übernimmt den Wahlvorstand.

Zunächst erklären Anne Jörgensen, Henriette Byrgesen sowie Bjarke Nielsen, daß 
sie nicht mehr für das Amt der Vorsitzenden / Vorstandes kandidieren. 

Zur Kandidatur bereit erklären sich
Sabine Jensen
Steen Skole
Karina Kjaer Bauer
Kim Jensen
Stine Kirkegaard

Der Vorstand bittet die Mitglieder nunmehr um Abstimmung, ob eine geheime 
oder öffentliche Abstimmung stattfinden soll.

Beschlussfassung: Es soll öffentlich per Hand abgestimmt werden.

Antrag 1: Es soll darüber bestimmt werden, ob der Vorstand von 
vier auf fünf Personen erweitert werden soll. 

Abstimmungsergebnis: Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

Antrag 2: Nun wird über die vorgeschlagenen Kandidaten 
abgestimmt, ob alle fünf Kandidaten in den Vorstand gewählt werden sollen.

Abstimmungsergebnis: Die Mitglieder stimmen der Wahl aller Kandidaten 
einstimmig zu. 
Die Kandidaten nehmen die Wahl an. 

10. Abschluss
Sabine Jensen bedankt sich bei den Anwesenden und schliesst die 
Versammlung.
Ende der Versammlung: 12:00 Uhr

Unterschrift Sabine Jensen
1.Vorsitzende

____________________________________________________________________________
Unterschrift Bjarke Nielsen
Protokollführer


